

AMBASSADE DU JAPON
MADAGASCAR

COMMUNIQUE DE PRESSE

**La rencontre entre le Vice-Ministre parlementaire du MAE du Japon et
Secrétaire d'Etat auprès du MAE chargé de la Coopération et du Développement de Madagascar**



Le 27 juillet, Monsieur Kiyoshi ODAWARA, Vice-Ministre parlementaire du Ministère des Affaires étrangères du Japon, s'est entretenu avec Monsieur Bary Emmanuel RAFATROLAZA, Secrétaire d'Etat auprès du Ministère des Affaires Etrangère chargé de la Coopération et du Développement, à l'occasion de sa visite au Japon.

1. Monsieur ODAWARA a souhaité la bienvenue à Monsieur RAFATROLAZA, pour sa première visite au Japon, et également souligné l'importance de la coopération avec Madagascar, situé à l'entrée de l'Afrique orientale et australe.
2. Le Secrétaire d'Etat malgache a rappelé que l'année 2017 marque le 55^{ème} anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques entre le Japon et Madagascar et exprimé sa volonté de coopérer avec le Japon pour renforcer davantage les relations entre les deux pays, tout en promouvant les visites mutuelles des personnalités de haut niveau et en approfondissant les relations économiques.
3. Monsieur ODAWARA et Monsieur RAFATROLAZA ont échangé des opinions sur les sujets divers comme la coopération au sein de la scène internationale et le processus de la TICAD.